

Weihnachtsfeier in neuem Gewand



Im letzten Jahr fanden die Weihnachtsfeierlichkeiten abends in Form eines kleinen Weihnachtsmarktes an unserer Schule statt. Es gab ein buntes

Bühnenprogramm, Verkaufsstände der Klassen und unterschiedliche „Bastelstübchen“. Für das leibliche Wohl sorgten der

Förderverein Perspektive Grund- und Mittelschule Weidenberg e. V., unser Elternbeirat und unsere Schüler. Der FruchtEXPRESS hatte extra für



diesen Anlass einen weihnachtlichen Cocktail kreiert. Zu Beginn des Abends wurde die Veranstaltung durch Herrn Zinner (Rektor) auf der

festlich geschmückten Bühne eröffnet. Gemeinsam mit Frau Engelhardt (1. Vorsitzende des Fördervereins Perspektive Grund- und Mittelschule Weidenberg e. V.)



und Frau Kossak (Vorsitzende des Elternbeirats) wurden Paravee

Pattimin und Ben Wildenauer aus der Klasse 4AG als Sieger des Malwettbewerbs geehrt. Es folgten mehrere Auftritte in Form von Theaterstücken, Liedern und Gedichten. Zum Abschluss lauschten wir den weihnachtlichen Klängen unserer tollen Lehrband.



48 Weihnachtskarten für das AWO-Seniorenzentrum



Am Montag vor den Weihnachtsferien brachten die Schülerinnen und Schüler der Klassen 10MG und 10M 48 Weihnachtskarten in das AWO-Seniorenzentrum. Die Karten wurden in Ethik, in evangelischer und in katholischer Religion angefertigt und geschrieben. Vor dem Haupteingang wurde die Gruppe von der Leiterin des Sozialdienstes Frau Bückart und einigen Seniorinnen und Senioren herzlich empfangen. Bevor die Weihnachtskarten überreicht wurden, sang die Gruppe begleitet von Herrn Littschwager an der Gitarre drei Weihnachtslieder für und mit den Senioren. Frau Ponnath bedankte sich bei Frau Bückart für die kleinen Gegengeschenke und betonte, dass die Schülerinnen und Schüler mit ihren Karten ein Zeichen der Verbundenheit mit dem AWO-Seniorenzentrum setzen wollen und von Herzen ein gesegnetes frohes Weihnachtsfest wünschen!

Schülerlotsenehrung



Im Dezember wurden unsere Schülerlotsen für ihre besonderen Dienste geehrt. Der Bürgermeister der Gemeinde Emtmannsberg, Gerhard Herrmannsdorfer, äußerte sich sehr anerkennend und lobend für diese ehrenamtliche und sehr wichtige Aufgabe. Auch wir bedanken und herzlich bei unseren ehrenamtlichen Schülerlotsen.